
ATA Nº 002/2024 

Aos dias dezenove do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, as 17:15 horas, na sede 
do Instituto de Previdência do Município de Nova Cantu, Estado do Paraná, reuniram-se os 
membros dos Conselhos Administrativos, Diretoria Executiva e Conselho Fiscal do NOVA CANTU 
PREV, conforme Decreto Municipal nº 2492 de 19 de abril de 2023, atendendo a convocação da 
Diretora Presidente, com a seguinte pauta: Prestação de Contas mês de dezembro/2023; 
Apresentação relatórios de retorno de dezembro/2023;reunião Comitê de Investimentos; 
apresentação planilha de Contribuições e Aportes ao Conselho Fiscal; e outros assuntos pertinentes 
ao RPSS. A conselheira s,-a Vandira Rodrigues de Oliveira Manko conduziu os trabalhos pois a 
Diretora Presidente encontra -se em Curitiba num evento promovido pela APEPREV, A Srª Vandira 
agradeceu a presença de todos os membros, e após verificar quórum legal deu inicio a reunião, 
explanando sobre a Prestação de Contas do mês de janeiro/2024, as receitas de contribuições 
foram no valor de R$ 86.119,53; As despesas dentro do mês de janeiro foram na ordem de R$ 
1.995,01. Diponibilidade financeira resultam em R$ 35.023,94, enquanto que valor em Patrimonio 
em Fundos de lnvestímentos são na ordem de R$ 35.022.947,30 , perfazendo um montante de R$ 
35.057.971,24 em 31/01/2024, cujos relatórios foram submetido ao Conselho Fiscal e aprovado sem 
objeções. Passando aos relatórios de retornos dos investimentosdo mês de dezembro obtiveram 
rendimento positivo de R$ 193.23. o que representa um percentual de 0,00% no mês, frente meta 
Atuarial estabelecida de 0,86% para o mês. No acumulado do ano o RPPS tem um rendimento total 
de R$ 193,23, que representa uma meta acumulada de 0,86% frente à meta de 0,86%. Após 
explanação do balaço mensal a Srª Vandira passou para pauta da reunião do Comitê de 
Investimentos realizada no dia 14/02/2024, apresentou os recursos para aplicação da conta livre 
valor de R$ 236.000,00, Comitê de investimento juntamernte com a Crédito e Mercado no Sicredi 
institucional IRFM FI RENDA FIXA LP, para maior diversificalção da carteira do fundo. Onde foi 
aprovado a indicação de aplicação por todos os membros do Conselho de Administrativo. Neste 
mês de janeiro não tivemos os repasses pois todos foram feitos no mês de dezembro para melhor 
ajustes na contabilidade. Nada mais havendo a ser tratado, e ninguém mais querendo fazer uso da 
palavra, a sª Vandira agradece a todos pela presença, deu por encerrada esta reunião, da qual foi 
extraída a presente Ata, que após lida e achada conforme, segue assinada por todo
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